

Stronger Together

The theme of this year's Annual Conference—Stronger Together—reminds us of the power of collective action.

One excellent example of what we have achieved together is the formation of Canadian Foundation for Dietetic Research (CFDR), a charitable foundation established by the Canadian Dietetic Association (now Dietitians of Canada [DC]) in 1991. CFDR was founded to increase research capacity in the profession and as a partnership among diverse organizations for “*Advancing Nutrition Together*”. DC is among the owner-partners of CFDR. In this role, we provide input that helps CFDR shape organization priorities, and we make sustained financial and leadership contributions needed to deliver the benefits.

CFDR's public benefit is “growing the body of knowledge needed for evidence-based dietetics practice”. At the same time, CFDR creates opportunities for dietitians to develop research competencies and to conduct practice research needed for building the profession's unique body of knowledge. A new milestone was reached when 10 research projects were funded by CFDR in 2015. Visit www.cfdr.ca for further details.

DC's conference is a premier venue for showcasing CFDR financially championed research and for DC members to support CFDR through participation in the annual fun run/walk fundraising event. This multipronged relationship between CFDR and DC is proof of “Stronger Together”. Everyone benefits from a growing body of research to support evidence-based dietetics practice!

(Can J Diet Pract Res. 2015; 76:3)

(DOI: 10.3148/cjdpr-2015-022)

Published at dcjournal.ca on 17 August 2015.



Phyllis Marsch, MPH, RD
CHAIR OF THE BOARD

L'union fait la force

Le thème du congrès de cette année, « L'union fait la force », nous rappelle le pouvoir de l'action collective.

À cet égard, un excellent exemple de ce que nous avons accompli en nous unissant est la

Fondation canadienne de la recherche en diététique (FCRD), organisation caritative fondée par l'Association canadienne des diététistes (maintenant Les diététistes du Canada [DC]) en 1991. La FCRD a été fondée afin d'accroître les capacités de recherche dans la profession et à titre de partenariat entre diverses organisations qui se sont « unies pour promouvoir la nutrition ». Les DC font partie des propriétaires partenaires de la FCRD. À ce titre, nous émettons des recommandations à la FCRD afin de l'aider à établir ses priorités et nous fournissons une contribution financière et un leadership continus pour lui permettre d'atteindre ses objectifs.

La FCRD profite à la population grâce à « la croissance de l'ensemble des connaissances nécessaires à une pratique de la diététique fondée sur des données probantes ». Simultanément, la FCRD permet aux diététistes de développer des compétences de recherche et de mener les recherches sur la pratique nécessaires à la création de l'ensemble de connaissances unique de la profession. La FCRD a franchi une nouvelle étape en 2015 en finançant 10 projets de recherche. Pour plus de renseignements, visitez le www.cfdr.ca.

Le congrès des DC est un contexte idéal pour présenter la recherche soutenue financièrement par la FCRD et permet aux membres des DC d'appuyer la FCRD en participant à l'activité de financement annuelle qu'est la course/marche amicale. Cette relation à multiples volets entre la FCRD et les DC est une preuve que « L'union fait la force ». Tout le monde profite des recherches croissantes en soutien à la pratique de la diététique fondée sur des données probantes!

(Rev can prat rech diétét. 2015; 76:3)

(DOI: 10.3148/cjdpr-2015-022)

Publié au dcjournal.ca le 17 août 2015.

2015–2016 Board of Directors

Phyllis Marsch (Chair)
Winnipeg, MB
204-275-1918

Sarah Hewko
Edmonton, AB
780-628-2080

Nicole Spencer
Vancouver, BC
604-564-6534

Judy Sheeshka
Surrey, BC
778-294-3723

Jean Helps
Headingley, MB
204-837-3166

Conseil d'administration

Doug Cook
Toronto, ON
416-413-9095

Michelle McLearn
Middleton, NS
902-825-6160 Ext. 364

Joane Routhier
Kirkland, QC
514-398-7749

Melissa Baker
Toronto, ON
647-881-4576

Chief Executive Officer
Marsha Sharp
416-642-9314